



## St. Georgen, Stadtzentrum Süd/ Stadtterrasse

Auf dem Dach eines neuen Lebensmittelmarktes ist das „Stadtzentrum Süd“ von St. Georgen entstanden. Die Platzfläche ist ein bedeutender historischer Ort und das Bindeglied zwischen Stadtgarten und Marktplatz.

Beläge, Sitzkanten und Bepflanzung umgeben die nachempfundene Schwarzwaldlandschaft auf diesem grünen Platz. Die Gestaltung bringt eine neue Aufenthaltsqualität und stärkt die unverwechselbare Identität von St. Georgen durch die typischen Elemente des Schwarzwald. So wurden beispielsweise die Höhenrücken oder das Sandstein-Deckgebirge in einem ruhigen Pflasterahmen inszeniert. Die Ruhebänke bieten Platz zum Betrachten und in den Schwarzwald Schauen, zum Treffen, Warten und Ausruhen.

Für die äußere Erschließung und Anbindung wurden auch die angrenzenden Straßen erneuert und neu gestaltet.

Bauherr: Stadt St. Georgen  
Planungszeit: 08/2008 -06/2009  
Bauphase: 08/2009-05/2010  
Fläche: ca. 9.000 m<sup>2</sup>

